
8 Pièces

Réf. MZIUZ0122

945 000 €

Uzès
Maison à vendre (30700)
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Au  cœur  du  village,  cette  magnifique  ancienne  magnanerie,  d'une

surface habitable d'environ 300m2, a été restaurée avec soin et qualité

dans l'esprit de ses origines. Elle possède un charme et une élégance

unique.  Le  jardin  de  1200m2,  entièrement  clos,  abrite  un  bassin  à

poissons  en  pierre,  orné  d'une  tête  de  Bacchus,  qui  peut  facilement

être transformé en piscine.La façade imposante de la maison rappelle la

Toscane et s'accompagne à l'arrière d'une immense terrasse encadrée

d'arcs  semi-circulaires  et  de  consolesL'intérieur  de  la  propriété  est

lumineux et spacieux, offrant des volumes ...

In  the  heart  of  the  village,  this  magnificent  ancient  silk  farm,  with  a  living  area  of

approximately  300m2,  has  been  carefully  and  quality  restored  in  the  spirit  of  its

origins.  It  possesses  a  unique  charm  and  elegance.  The  1200m2  garden,  fully

enclosed,  features  a  stone  fish  pond  adorned  with  a  Bacchus  head,  which  can

easily be converted into a swimming pool.The imposing facade of the house evokes

Tuscany and is accompanied by a huge terrace framed by semicircular arches and

consoles  at  the  back.The  interior  of  the  property  is  bright  and  spacious,  offering

exceptional volumes. The first ...

MICHAËL ZINGRAF REAL ESTATE UZÈS

3 Place Dampmartin - 30700 UZÈS
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